
Workshopreihe für Aktive in der Stadtteilarbeit 

Leichte Sprache ist (k)eine Einfache Sprache- Eine Einführung in das Konzept 
der Leichten Sprache 

Die Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention (UN-BRK) (2006) fordert das 
Recht auf freie Meinungsäußerung, den Zugang zu barrierefreier Information und 
Kommunikation. In Leichter Sprache heißt das: „Alle Menschen sollen ihre Meinung 
sagen können. Alle Menschen sollen Informationen bekommen, die sie 
verstehen. Das ist ihr Recht.“ 

In diesem Workshop machen wir uns gemeinsam auf den Weg, unsere Angebote 
möglichst Barriere arm auszuschreiben. 

Gemeinsam beschäftigen wir uns mit den Grundlagen der Leichten Sprache, mit der 
Zielgruppe und mit dem Potential der Leichten Sprache. 

Die Regeln nach dem Netzwerk für Leichte Sprache e.V. lernen Sie auf praktische 
Art und Weise kennen. In selbstständigen Arbeitsphasen fertigen Sie eigene 
Übersetzungen in Leichter Sprache an und festigen Ihre gewonnenen Kenntnisse 
durch einen offenen Austausch zum Thema. 

Wann?  

01.12.2021 

9.00 Uhr- 15.00 Uhr 
Wo? 

Stadtbibliothek Mockau 

Essener Str. 102 · 04357 Leipzig  

 
Die Referentin, Anja Seidel ist Leiterin des Büros für Leichte Sprache (Leben mit 

Handicaps e.V.) und wird von Steven Wallner, Mitglied der Prüfgruppe, begleitet. 

Auf Wunsch wird nach dem Workshop eine Teilnahmebestätigung ausgegeben. 

Im Rahmen dieser Veranstaltung wird die 3G Regel angewendet und wir bitten 

aufgrund von Hygienerichtlinien um eine Anmeldung bis zum 25.11. per Mail an 

sonja.golinski@leipzig-paunsdorf.de. 

 

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des von den 

Abgeordneten des Sächsischen Landtages beschlossenen Haushalts" und ist für Sie 

kostenfrei. 

 

https://www.bing.com/local?lid=YN6740x260814241&id=YN6740x260814241&q=Bibliothek+Mockau&name=Bibliothek+Mockau&cp=51.375022888183594%7e12.411580085754395&ppois=51.375022888183594_12.411580085754395_Bibliothek+Mockau
mailto:sonja.golinski@leipzig-paunsdorf.de

